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Dr. H.-D. Jakumeit, Am Germansberg 57 in 67346 Speyer                                                              
 
Herrn Oberbürgermeister  
Hansjörg Eger 
Maximilianstr. 100 
 
67346 Speyer                                                                                                       26.02.2011 
 
 
 
 
 
Anfrage: Recyclingpapier 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Eger,  
 
 
der Stadtrat hat in seiner 10. Sitzung am 02.11.2010 die Umstellung auf das 
Recyclingpapier beschlossen. Mit Einführung des Recyclingpapiers ersucht die FDP-
Fraktion um Mitteilung der ersten Erfahrungen im Umgang mit dieser Papiersorte. 
 
Die FDP-Fraktion bittet daher Sie, Herr Oberbürgermeister Eger, um Beantwortung der 
folgenden Fragen auf der nächsten Stadtratssitzung:  
 
 

1. Wie hat sich das Recycling-Papier im Alltag bewährt ? 
2. Wie hoch liegen die Kosten des Recylingpapiers gegenüber der bisherigen 

Papiersorte ? 
3. Welche Vor-/Nachteile haben sich gezeigt, z.B. beim Scannen, bei der 

elektronischen Belegverarbeitung ? 
4. Kosten-Nutzen-Relation beider Papiersorten 
5. Welch weiteres Vorgehen ist geplant ? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Dr. Heinz-Dieter Jakumeit 
FDP-Fraktionsvorsitzender 
 
 
eingegangen per E-Mail 


